

## 16 Provinces

Estuaire/3e arrondissement de Libreville/48e anniversaire du PDG

## A l'heure de la préparation des échéances à venir



Des hiérarques du parti pendant les manifestations.



Les militants du 3e arrondissement ont massivement pris part à cette célébration.

SM

Libreville/Gabon

**LES** militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du troisième arrondissement de la commune de Libreville se sont mobilisés, le week-end dernier, pour célébrer, en différé, au collège Georges Mabinath à Akebé-Ville, le 48e anniversaire de leur parti. Autour du membre du Comité permanent du bureau politique, Paul Biyoghe Mba, c'est l'ensemble de l'élite provinciale de cette formation politique qui a répondu présent à ce rendez-vous annuel. Outre l'aspect festif, à travers les prestations des groupes socioculturels et des artistes, plusieurs interventions ont constitué la trame de cette manifestation, qui a connu une importante mobilisation. Occasion pour les Pdgistes, particulièrement ceux de cet arrondissement, de festoyer et de re-



La secrétaire d'arrondissement, Jocelyne Makita, procédant à l'installation de plusieurs fédéraux.

visiter les défis et enjeux qui les interpellent, au moment où notre pays va réécrire une nouvelle page de son histoire politique, à travers les échéances politiques à venir. « Cette réalité nous

interpelle et exige de nous l'unité d'action autour du distingué camarade, Ali Bongo Ondimba. C'est le lieu de témoigner notre solidarité à notre champion, suite à l'acharnement dont il fait l'objet, et lui dire



Des prestations à la hauteur de l'évènement.

qu'au troisième arrondissement, il peut compter sur nous et avec nous », a rappelé la secrétaire d'arrondissement, Jocelyne Makita. Il a poursuivi: « Le Parti démocratique gabonais se doit d'être une alternative crédible, capable de redonner l'espoir aux Gabonais. Pour cela, nous devons tirer les leçons en acceptant de reconnaître nos erreurs et opérer des décisions hautement stratégiques, pour éviter

quelques dérives d'autrefois », a suggéré la secrétaire d'arrondissement. Le membre du Comité permanent du bureau politique, Paul Biyoghe Mba a abondé dans le même sens. Non sans manquer de prendre rendez-vous avec les échéances électorales à venir: « Nous avons un candidat à soutenir pour cette élection qui se pointe à l'horizon. C'est dire que les vraies choses vont maintenant commencer. Le jeu est terminé, la

fête également s'achève aujourd'hui. Dès demain, nous devons nous mettre sur pied pour préparer l'élection de notre candidat afin que, dès l'ouverture officielle de la campagne, nous soyons prêts », a expliqué le natif de Bikelé. À noter qu'au cours de cette célébration, les responsables politiques ont procédé à quelques réaménagements de certaines structures de base dans cette circonscription électorale.

## Vie des associations

## L'Union des jeunes du district de Sam (UJDS) sur orbite

COE

Libreville/Gabon

**L'UNION** des jeunes du district de Sam (UJDS) a effectué, dernièrement, sa sortie officielle dans l'enceinte du Centre de formation et de perfectionnement professionnels (CFPP). C'était en présence de plusieurs membres du mouvement et cadres dudit district, parmi lesquels l'ancien membre du gouvernement Gisèle Laure Eyang Ntoutoume. Selon le président de l'UJDS, Romuald Engouang Mebale, son mouvement associatif, qui compte, aujourd'hui, deux cents membres, est né d'un constat qui ne laisse pas les jeunes indifférents, les conséquences de l'exode rural dans les villages du district de Sam. En effet, ces localités se meurent pour des raisons diverses. Mais la principale



Le président de l'Union des jeunes du district de Sam (UJDS), Romuald Engouang Mebale (centre), entouré des autres membres du bureau exécutif.

et sur laquelle il faut impérativement agir est l'absence d'activités récréatives et de structures fédératives de jeunes. « Cette situation fait qu'aujourd'hui nos villages ne drainent plus grand monde, comme par le passé », a-t-il fait observer. Avant d'affirmer que l'UJDS est apolitique et à but non lucratif, avec pour devise Solidarité, Fraternité, Progrès. Romuald Engouang Mebale a ainsi décliné les



L'assistance au cours de la présentation officielle de l'association.



La prestation de l'artiste G14 a clos la cérémonie.

objectifs de son association, d'ailleurs tirés de la devise, car la solidarité permettra de pouvoir consolider les liens de fraternité, de se soutenir mutuellement pour le progrès de la localité. « Nous avons voulu une structure qui rassemblerait les jeunes du district de Sam, sans distinction de sexe, de race, de religions, de villages, etc », fait-il savoir. Un mouvement appelé à s'étendre. Mais pour des

raisons évidentes de méthodes et de moyens matériels et financiers, son extension se fera de façon graduelle. Un appel a donc été lancé à l'endroit des aînés de la localité pour la réalisation de certaines activités : organisation de la caravane Sam propre, remise de produits de première nécessité aux personnes du troisième âge, animation socioculturelle à l'occasion du 17-Août et un semi-tournoi de football. Des initiatives approuvées par les ressortissants de Sam, à travers des sages conseils prodigués à ces jeunes : mettre en avant le dialogue, cultiver l'humilité, rester unis, garder la cohésion, le respect des aînés, des encouragements et autres soutiens et conseils ont alimenté la deuxième phase de cette cérémonie. L'évènement a été soutenu par les notes musicales de l'artiste G14, très appréciées des participants.